



Escuela Aeronautica Guinea Ecuatorial

ITAérea
Aeronautical Business School



Dirección

Autopista Malabo II, Aeropuerto.

Contacto

Telefono

Correo electronico

guinea@itaarea.es

En África, la sede territorial establecida por la Escuela de negocios es la de Santo Tomé y Príncipe si bien por importancia cuantitativa es superada incluso por la representación comercial de Guinea Ecuatorial.

El plan estratégico aprobado por la dirección de la Escuela para esta representación comercial ha sido muy ambicioso y sin duda complejo pero se está ejecutando con gran acierto por las personas responsables. Se desarrolla formación presencial principalmente en aeropuertos y navegación aérea.

Se ha elegido la ciudad de Malabo como el lugar de impartición docente en unas instalaciones cómodas y modernas.

Guinea Ecuatorial —de forma oficial la República de Guinea Ecuatorial— es un país centroafricano, que se define en su constitución como estado independiente, republicano, unitario, social y democrático, y cuya forma de gobierno es la república presidencialista. Su territorio está formado por siete provincias. Su capital es la ciudad de Malabo, antiguamente conocida como Santa Isabel.

Para más detalles, visite la pagina <https://www.empresasguinea.com/detail/escuela-aeronautica-guinea-ecuatorial-malabo-837>